

Polres Indramayu Melaksanakan Program Minggu Kasih, Sukses Gelar Tatap Muka dengan Masyarakat Desa Pekandangan

Indramayu - INDRAMAYU.JARNAS.CO.ID

Aug 4, 2023 - 12:17



Polres Indramayu Melaksanakan Program Minggu Kasih, Sukses Gelar Tatap Muka dengan Masyarakat Desa Pekandangan

Indramayu, - Polres Indramayu jajaran Polda Jabar melalui Sat Binmas menciptakan momen berarti dengan melaksanakan program Minggu Kasih yang

dirangkaikan dengan kegiatan tatap muka bersama masyarakat Desa Pekandangan, Kabupaten Indramayu. Minggu (30/7/2023) kemarin.

Kegiatan tatap muka ini diselenggarakan dengan tujuan untuk menyerap aspirasi dan keluh kesah masyarakat terkait pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat (harkamtibmas) di wilayah hukum Polres Indramayu.

Hadir dalam acara ini beberapa pejabat utama dari Polres Indramayu, antara lain Ipda Agus Setiawan, S.H. (KBO Sat Binmas Polres Indramayu), Aiptu H. Mariyo dan Brigadir Triono.

Kehadiran mereka menunjukkan komitmen kepolisian untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat dan mengambil langkah nyata dalam mendengarkan serta merespons kebutuhan dan harapan masyarakat.

Dalam penyampaian pesannya, Ipda Agus Setiawan, menyampaikan berbagai hal penting yang menjadi fokus program Minggu Kasih

Dalam kesempatan itu Ipda Agus mengajak seluruh elemen masyarakat untuk mendukung setiap kegiatan Kepolisian dalam upaya pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat. Selain itu, warga dihimbau untuk tetap waspada terhadap potensi gangguan keamanan di wilayah tempat tinggalnya, dan berperan aktif sebagai agen kepolisian dalam menciptakan kondusifitas lingkungan.

Lanjut Ipda Agus menjelaskan tugas pokok kepolisian yang mencakup menjaga harkamtibmas, penegakan hukum, melindungi, melayani, dan mengayomi masyarakat. Hal ini mencerminkan komitmen kepolisian untuk menjadi garda terdepan dalam menjaga keamanan dan memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat.

Tidak hanya sampai disitu Ipda Agus juga meminta Masyarakat Kabupaten Indramayu untuk memberikan informasi tentang segala bentuk gangguan harkamtibmas di wilayah tersebut. Dalam hal ini, Polres Indramayu menyediakan nomor handphone 081999700110 yang dapat dihubungi langsung sebagai saluran untuk melaporkan potensi kejahatan atau ancaman keamanan.

Menghadapi Tahun Politik Ipda Agus mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga kondusifitas wilayah menjelang tahun politik. Konflik sosial dan polarisasi harus dihindari demi menciptakan keamanan, kenyamanan, dan kondusifitas dalam beraktivitas.

Dalam hal ini Polres Indramayu sangat mengharapkan dukungan dan partisipasi aktif dari seluruh elemen masyarakat dan organisasi sosial kemasyarakatan di Kabupaten Indramayu dalam pemeliharaan keamanan dan ketertiban. Kolaborasi yang kuat antara kepolisian dan masyarakat menjadi kunci dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Dalam kesempatan yang sama, warga Desa Pekandangan juga menyampaikan curhatan dan aspirasi mereka.

Winanto menyatakan apresiasi atas kesempatan untuk bersilaturahmi dengan

Polres Indramayu.

Dia berkomitmen untuk aktif berperan serta dan bersinergi dengan kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat serta mendukung upaya pencegahan konflik sosial menjelang Tahun Politik.

Sementara, Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kasat Binmas Polres Indramayu Iptu Suprihati Setyaningsih menjelaskan bahwa kegiatan tatap muka bersama masyarakat Desa Pekandangan yang dilakukan oleh Polres Indramayu menjadi bukti nyata komitmen kepolisian dalam membangun hubungan yang harmonis dan sinergi dengan masyarakat demi menciptakan lingkungan yang aman dan sejahtera.

“Program Minggu Kasih ini diharapkan dapat semakin meningkatkan rasa saling percaya dan kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dalam memelihara keamanan dan ketertiban wilayah hukum Polres Indramayu,” jelas Kasat Binmas, Jumat (4/8/2023).